

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Fermín Vioque anuncia en Cabra un festejo de rejones para el Sábado Santo

Joao Moura Caetano, Sergio Vegas y Javier Cano lidiarán novillos-toros de José Benítez Cubero

Redacción

Viernes 18 de marzo de 2011 - 10:03



La Casa Hermandad de la cofradía de las Angustias de Cabra, acogía ayer la presentación del festejo de rejones con el que la empresa arrendataria del coso egabrense, Coso de los Califas S.L., inaugurará el próximo 23 de Abril, Sábado Santo, a partir de las 6 de la tarde, la temporada taurina de 2011 en esta localidad de la Subbética.

Antonio Espinar, presidente de la Agrupación General de Cofradías y Hermandades de Cabra, fue el encargado de abrir el acto con unas palabras de bienvenida y agradecimiento, ya que el espectáculo

será a beneficio de las Hermandades y Cofradías egabrenses, como así reza en el cartel anunciador.

Tras su intervención, tomaba la palabra el empresario del coso de la Avenida de la Constitución, Fermín Vioque, que fue el encargado de presentar el cartel, en el que los rejoneadores Joao Moura Caetano, Sergio Vegas y Javier Cano, este último flamante triunfador del Certamen de Rejoneo de Atarfe, lidiarán 6 novillos-toros de José Benítez Cubero.

Según apuntó Vioque, programar un festejo ecuestre tiene su razón de ser, “ya que a 30 kilómetros hay un festejo a pie”, en relación al previsto para esa misma fecha en Priego, previsiblemente y según se anunció en su día un acorrida con la ganadería de Miura.

Por otra parte, el empresario lamentó la poca respuesta del público a los festejos celebrados la temporada pasada, definida por Vioque como “totalmente deficitaria”, de ahí que pusiera de manifiesto que tanto las hermandades, como las cooperativas, las asociaciones de caballos y las peñas taurinas “van a tener un trato de favor”, aprovechando la ocasión para pedir la colaboración de todos, “ya que de no ser así no se puede continuar”, sentenció.

Cerró el acto la Alcaldesa egabrense, María Dolores Villatoro, reconociendo en relación a la fecha de la celebración del festejo, que las tradiciones de los pueblos “no se pueden perder”. Igualmente, Villatoro indicó que el Consistorio, “está haciendo un esfuerzo en colaboración con la propiedad de la plaza de toros”, adelantando que se continuará colaborando con la empresa, finalizando sus palabras recordando que el éxito de la plaza de toros de Cabra, “dependerá de la suma del esfuerzo de todos”.